

修復できぬ大被害が

地震などの天災はいまだに予測ができない。『移民歓迎政策』はどうか。目先の労働力不足を補う点では有効であるが、外人が増え続けたその後はどうか。マグニチュードの地震に匹敵する大被害をもたらす。『失敗だった』と肩を落とすことになる。これが不肖荒田新の予測、いや予感である。

外人による場所と空間の占領

昔、常磐線や総武線の電車に朝早く乗ると大荷物を背負ったおばさん達に出会った。千葉県の農家の主婦である。魚や野菜をぎっしり詰めた籠の上に、風呂敷包みをいくつも積んで縛りついている。電車に乗るとそれを座席に置き、自分はその前に立つて仲間とお喋りする。地面に置くと重くてかつき上げられないで座席に置く。一人で二人分の場を占領している。

何人も乗っている。通路をふさいでいる。一般客はドアのあたりで小さくなっている。

電車が江戸川を渡り都内に入ると、各駅で数人ずつ降りて行き、上野駅、東京駅へ着く頃はほとんどなくなる。

こうしたおばさんの得意先は裕福な家である。町の八百屋魚屋より少し高くても新鮮な良質のものを求める。そうした固定客を持つているので稼ぎは悪くない。毎日重い荷を運ぶ価値があった。

時代の変化とかつぎ手の高齢化で荷を背負つたおばさんの姿は見掛けなくなつた。

代わつて二人分のスペースをとる別の人気が増えはじめた。

やはり早朝の常磐線や京成電車。成田空港から大型トランクを

もうひとつ『危険だ』と思つてのことがある。イヤな予感がし

いることである。

この一文に触発されて昨年の

転がして乗り込む中国人などの外人旅客。自分は座席に座つて股の間にトランクをはさむ。トランクは通路の半分をふさぎ、向かいにも同じ旅客がいれば通路は完全にふさがれる。電車の中は歩けなくなる。一般的な乗客は、あの野菜売りのおばさんたちの時と同様にドアの付近にかたまつていて。新幹線でも頭上の棚に載らない大きなトランクを通路に置いている外人がいる。荷物置場が満杯で仕方なく手元に置いているのである。狂人が現れた時、逃げ路がふさがれていれば命にかかわる。

実際、大正十二年（一九二三）の関東大震災では、道路を家財道具を載せた車や大きい荷物を背負つた人がふさいで、身動きできなくななり、追つてきた火に焼かれ西日暮里で降りるだろう。降りる。もう三十分近く喋つていい。北千住で降りるだろう、降りた。スマホを耳にあてたまま、ふらふら歩いている。麻薬でもやつてゐるのだろうか。階段の手すりを握つて一段一段降りる。荒田はさつさと離れて、不愉快を感じた。スマホを耳にあてたまま、外人にによる車内空間の占領。これがイヤな予感である。

まだ始まつたばかりだが、車内

空気の空間を外人が占領して日本人が排除されていくのではないかという予感である。

社会の空間を外人にとられるとはどういうことか。これによって損害を被るのか。

日本の会社は小企業はもとより大企業も家族主義の経営を行つて

社長が親で社員は子。社長は子

を育て子に幸福な人生を約束し、

子は会社に忠誠を尽くして働く。

労働契約による雇用関係はある。

これを前面に出して労働時間

の社風を作り、大きさに言えば文化と伝統を創り上げている。

日本は会社だけでなく社会全体が労働不足に陥つていて。これを解決するために政府は「外国人と共に生する」という格好いい言葉で移民の大量受け入れの道を歩みはじめた。

何十年もやってきた会社は独自の社風を作り、大きさに言えば文化と伝統を創り上げている。

日本人にはなれない。英語がペラペラでもイギリス人になつたわけではないのと同じである。小泉八雲のラフカディオ・ハーンや「日本の経営」の著作で有名になり日本女性と結婚し日本国籍をとり日本でなくなつたジェームス・アベ

ーのレベルでようやく「日本人」と認められる。

日本の伝統と文化にほれ込んで、日本人が好きになり、社会に溶け込んで初めて同胞として、家族の一員として遇される。

五年もいれば日本語堪能になれる。日本語が堪能になつてもまだ心な人である。こうした人以外は上司や仲間と組織の中で仕事をしていくことで幸福な人生を送ることができるを考えている。

慰められ、成功してほめられることに喜びを感じる。上司に改善案を提案し、仲間と仕事の問題点を語り合い、よりよい明日を迎える努力をする。

難しい仕事に挑戦して失敗してもまだ

心な人である。こうした人以外は上司や仲間と組織の中で仕事をし

ていくことで幸福な人生を送るこ

とができると考えている。

何十年もやってきた会社は独自の社風を作り、大きさに言えば文化と伝統を創り上げている。

日本は会社だけでなく社会全体が労働不足に陥つていて。これを

解決するために政府は「外国人

と共に生する」という格好いい言葉で移民の大量受け入れの道を歩みはじめた。

何十年もやってきた会社は独自

の社風を作り、大きさに言えば文化と伝統を創り上げている。

日本は会社だけでなく社会全体

が労働不足に陥つていて。これ

を解決するために政府は「外国人

と共に生する」という格好いい言葉で移民の大量受け入れの道を歩みはじめた。

何十年もやってきた会社は独自

の社風を作り、大きさに言えば文化と伝統を創り上げている。

日本は会社だけでなく社会全体